

**ギ** おさかなクリスマスin高知・ものべ川  
ヨギョギョッ! 香南市にさかなクンがやってきた!

平成28年12月23日(金)物部川DMO協議会主催で南国市、香美市、香南市合同のコラボ企画「おさかなクリスマスin高知・ものべ川」が開催されました。野市総合体育館では、「さかなクントークショー」が催され、多くの人々が訪れました。

東京海洋大学名誉博士であり客員准教授でもあるさかなクンは、得意の魚のイラストを描きながら、物部川にいる魚や普段食べている魚について解説し、軽快なトークや魚の名前を当てるクイズを交えて、来場者を楽しませてくれました。



▲クイズを出題するさかなクン。正解は〜!?



▲この日は5人が出演し、会場を盛り上げました

**笑** 旗揚げ公演「土佐のお笑い話芸の会」  
う顔には福来る



1月9日(月)弁天座で、土佐のお笑い話芸の会による旗揚げ公演が開催されました。

昨年、県内のアマチュア芸人6人が集まって結成された土佐のお笑い話芸の会は、プロのお笑い芸人がカバー出来ない地域に笑いを届け、人や地域を笑いで元気にすることを目的に活動しています。

会場には多くの人が訪れ、目の前で繰り広げられる話芸に大笑いしていました。来場者は、笑いの持つパワーで元気に1年のスタートをきることができたのではないのでしょうか。

**地** 百手祭  
地域の思いを矢にのせて

1月16日(月)・17日(火)の両日、夜須八幡宮で百手祭が行われました。この祭事は高知県の三大弓祭りのひとつで、400年以上の歴史をもつ香南市に受け継がれる文化遺産です。

烏帽子素襖姿の射手12人が五穀豊穡や家内安全などの願いを込め、28メートル先にある的に2日間で約1,800本の弓を射ました。夜須小学校の児童や幼稚園児なども見学に訪れ、「パン!」とするどい音とともに的に矢が当たると、境内には拍手と歓声が響きわたっていました。



▲6人1組で一矢一矢真剣に狙いを定めます

**地** もりたまつり  
地域の人たちと触れ合いました

学校に行きづらい子どもたちをサポートする市教育支援センター「森田村塾」で、1月18日(水)「もりたまつり」が開催されました。

現在建設中の新しいセンターがまもなく完成するため、この建物で開催されるのは今回で最後となりました。

当日は地域住民や教育関係者などが大勢訪れ、子どもたちの作品や野外活動の記録に触れるなどしました。子どもたちも来場者に笑顔で応対し、賑やかで温かい時間となりました。



▲バザーに並んだ手作り品も大人気!



祝 成人2017  
Snapshot  
at the ceremony



恩師の先生と一緒に♪



これから大人としてがんばりますっ!!



バグー



アトラクションでは吉本興業の芸人さんたちが楽しませてくれました。



スーツが似合うようになってきたでしょ!?

